

EL DEPARTAMENTO DE DERECHO

DE LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA INVITA AL

IBERO
Ciudad de México · Tijuana

ACTO FORMAL DE INICIO DE CLASES

DEL RECIENTEMENTE ACTUALIZADO PROGRAMA ACADÉMICO DE LA

MAESTRÍA EN | DERECHOS HUMANOS

En el que contaremos con la distinguida presencia del **Dr. Eduardo Ferrer Mac-Gregor Poisot, Presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos**, quien impartirá la:

CONFERENCIA MAGISTRAL

“CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS: PASADO, PRESENTE Y FUTURO”

12 de enero de 2018, a las 13 horas

Aula Magna San Ignacio de Loyola
(edificio S, piso 1)

Confirmaciones de asistencia al correo:

✉ brenda.villagomez@ibero.mx

